

Lettre mensuelle - mai 2014

Chers amis, collègues, adhérents de l'ANKF

Vous trouverez dans cette lettre mensuelle:

- un publireportage de notre congrès qui fut un grand moment de retrouvailles avec le monde scientifique,
- un premier compte rendu de l'AG de l'ANKF
- · deux demandes de remplacement

Par ailleurs, <u>c'est le moment de renouveler votre adhésion à l'ANKF</u>, <u>rendez vous sur le site</u>!

Bonne lecture et à très bientôt...

CONGRES ANKF « FASCIA SPORT ET RECUPERATION »

Plus de 80 participants ont répondu présents et ont assisté aux 8 communications sur le thème « Fascia, Sport et Récupération ».

Les présentations ont été d'une grande qualité et diversité et ont donné lieu à des discussions et échanges fructueux sur les manières d'aborder la recherche et les méthodes de récupération en thérapie manuelle et kinésithérapie.

Lors des pauses les participants ont pu visiter les stands des différents partenaires et profiter de collations offertes par l'ANKF. Lire la suite...

ASSEMBLEE GENERALE de l'ANKF

L'AG s'est tenue comme prévu le 4 avril à 18h30. L'information principale de cette soirée fut le souhait de Bruno de quitter la présidence, nous en sommes tous attristés même si ce choix est compréhensible. Il sera cependant cette année encore au sein du bureau pour assurer une continuité de fonctionnement, notamment pour l'accompagnement les dossiers tels que nos affaires en justice.

Le nouveau bureau va se réunir au mois de juin pour élire les nouveaux membres principaux : président, vice président, trésorier, trésorier adjoint, secrétaire et secrétaire adjoint. Nous ne manquerons pas de vous donner ces « résultats », en même temps que le compte-rendu complet de la réunion, lors de notre lettre mensuelle de juin.

DEMANDES DE REMPLACEMENT

Deux de nos collègues kinés – fascia nous ont soumis des offres de remplacement, nous vous les communiquons.

Annonce 1:

Je recherche un(e) kinésithérapeute pratiquant la fasciathérapie pour me remplacer pendant mon congé maternité à partir du début juillet 2014. Mon cabinet se situe dans une commune à 10 km de Carcassonne (Aude). Si vous êtes intéressé(e) ou si vous désirez plus d'information, n'hésitez pas à me contacter :

Claudine PERRUCHAS,

tél: 06 78 56 46 35 ou au 04 68 26 94 55.

Annonce 2:

Je cherche un(e) kinésithérapeute pratiquant la fasciathérapie pour me remplaçer(problème de santé) vers la fin mai, dans un cabinet où nous sommes quatre, deux kinésithérapeutes classiques et deux fasciathérapeutes.

Le cabinet se trouve au métro Châtillon Montrouge (terminus ligne 13).

N'hésitez pas à me contacter pour en discuter.

Nathalie BARBAZANGES

Fasciathérapeute

mail: nbarbazanges@ hotmail.com

tél: 06 83 22 69 18

Pensez à nous soumettre des idées, des thèmes pour nos prochaines lettres mensuelles... Prochainement, un petit mot de notre président « sortant » ...